



DESDE LA ALIANZA GLOBAL CONVIDA20, CON VOZ EN DIFERENTES RINCONES DEL MUNDO, NOS SOLIDARIZAMOS CON EL PUEBLO PERUANO Y SUS DEMANDAS.

30 de enero de 2023

Desde nuestra Alianza Global, en cuya esencia nos mueve la defensa de la Vida, nos solidarizamos con el Pueblo peruano, especialmente de las comunidades más empobrecidas y olvidadas, que con un coraje y dignidad admirable, se han lanzado a la calle en demanda de la renuncia de la Sra. Dina Boluarte, a partir de lo cual el Congreso debe nombrar un gobierno provisional que deberá convocar de inmediato a elecciones y a la fundamental demanda de dar inicio a un proceso hacia una Asamblea Constituyente que genere una nueva democrática constitución.

Ante ello, la respuesta de la presidencia, parlamento, ejercito, policía y demás instituciones del Estado, viene siendo una criminal represión, sin antecedentes en la historia del Perú, que contabiliza miles de detenciones sin fundamento, cientos de heridos y más de 60 asesinados.

Por lo tanto, unimos nuestra voz al clamor del Pueblo Hermano exigiendo el fin de los abusos que denunciarnos y la búsqueda inmediata de fórmulas efectivas para responder a las demandas del soberano Pueblo.

Rechazamos la burda manipulación mediática de la oligarquía y del gobierno, acusando de violentistas y terroristas a un pueblo que se manifiesta pacíficamente frente a policías que los enfrentan con balas e infiltrados identificados, creando un ambiente de violencia para denostar el Movimiento.

Nos solidarizamos también, y de todo corazón, con el sufrimiento de las familias de las víctimas, con los y las heridas, con los y las detenidas y con todas las compañeras y compañeros que están siendo afectados en sus derechos más elementales.

Con nuestro Obispo y Pastor, San Romero de América y con todos y todas las mártires del Continente, decimos **“En nombre de Dios y de este sufrido pueblo, ¡Cese la represión!”**.

Con nuestra solidaridad, ALIANZA GLOBAL CONVIDA20 en nombre de sus comisiones:

Crisis Climática y Cuidado de la Casa Común

Crisis Migratoria

Deuda Externa y Renta Básica.

Los pueblos originarios y afrodescendientes de nuestra Abya-Yala

Patriarcado, Mujeres, Violencia y Equidad

Paz, Noviolencia y Antimilitarismo.

Tecnologías de la Información y Comunicación

Tierra, Techo, Trabajo y Trascendencia

Adhiere, Servicio Internacional Cristiano de Solidaridad con los pueblos de América Latina «Óscar Romero», SICSAL.